



POLITÉCNICO COLOMBIANO
JAIME ISAZA CADAVID



PROPUESTA PROGRAMÁTICA CANDIDATO POR EL ESTAMENTO DOCENTE AL CONSEJO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS AGRARIAS 2019 - 2021

Introducción.

Motivado por un gran sentido de pertenencia y siendo participe del momento coyuntural que vive nuestra institución y la Facultad de Ciencias Agrarias, me permito poner en consideración los planteamientos que conforman mi propuesta programática de trabajo en la representación de nuestro estamento docente, Siempre en busca de que los intereses académicos y del estamento docente sean exaltados y respetados.

Como representante del estamento docente, me comprometo a trabajar con respeto, proactividad, sentido de pertenencia y, ante todo ejerceré mi representación con transparencia en donde el voto emitido en cada sesión del Consejo de Facultad, será producto de la concertación y diálogo que se Ralice con la base profesoral. Ejerciendo de esta forma una representación transparente, que pueda rendir cuentas sobre cada una de las palabras y posturas tomadas en el Consejo de la Facultad de Ciencias Agrarias.

OBJETIVO GENERAL

Promover estrategias para que los procesos administrativos y académicos, le permitan a los docentes vinculados, ocasionales y de cátedra; realizar en forma idónea y con calidad los procesos misionales de la docencia, la investigación, la extensión y la proyección social; contribuyendo al crecimiento académico y educativo de los programas adscritos a la Facultad de Ciencias Agrarias.

COMPONENTES ESPECÍFICOS

- ✓ Plantear y justificar con los actores participantes de las dinámicas de la Facultad, prospectivas y estrategias que coadyuven en el fortalecimiento, crecimiento, sostenibilidad y sustentabilidad de los programas académicos.
- ✓ Proponer el diseño de políticas y regulaciones del índole normativo, que le permitan a los docentes de los diferentes programas de la Facultad de

1

Representación del estamento docente en el ámbito de una educación para vivir mejor, la ruralidad y la paz en el territorio



POLITÉCNICO COLOMBIANO
JAIME ISAZA CADAVID



Ciencias Agrarias, mayor participación y vinculación en todos los procesos académicos y administrativos.

- ✓ Analizar y evaluar de una forma objetiva, cada una de las solicitudes, propuestas, radicados, escritos y demás documentos que se radiquen ante Consejo de Facultad; para tomar el curso de acción óptimo de manera coherente y fundamentado en la normatividad institucional vigente.

PROPUESTA PROGRAMÁTICA

Los ejes de mi propuesta programática para la representación del estamento docente ante el Consejo de la Facultad de Ciencias Agrarias, se encuentran fundamentados en mi trayectoria docente y en el reconocimiento de mi quehacer en el ámbito investigativo, los cuales se enmarcan en los siguientes aspectos;

- Calidad académica:

Consolidar el Consejo de Facultad, como máximo organismo de dirección académica y administrativa, en donde se lidere el desarrollo académico de los programas académicos adscritos en lo relativo a docencia, investigación, extensión, proyección social y bienestar universitario.

Participar activamente en todo lo relacionado con el Proyecto Educativo de Facultad -PEF-, y los Proyectos Educativos de Programa -PEP-, buscando que este sea el resultado de un proceso permanente de reflexión y construcción colectiva.

Luchar por el derecho que tenemos los docentes a la capacitación, el perfeccionamiento, la asistencia a eventos, y la formación en nuestro quehacer docente; con el propósito de que este se mantenga y se incremente en el tiempo.

Gestionar condiciones de bienestar y puestos de trabajo adecuados para los docentes adscritos a la Facultad, con el fin de mejorar sus condiciones.

- Internacionalización y extensión:

Trabajar por la visibilidad nacional e internacional, garantizando avances reales y pronto que se reflejen en los ejes misionales de docencia, investigación, extensión, proyección social y bienestar universitario.



POLITÉCNICO COLOMBIANO
JAIME ISAZA CADAVID



Fortalecer la extensión, necesitamos ampliar la oferta a nivel de cursos, diplomados, que se brinden a la comunidad. Ofrecer servicios de consultoría especializada, participación en proyectos que permitan, no sólo fortalecer las potencialidades de los grupos de investigación, sino generar nuevo conocimiento y adquirir experiencia para docentes, estudiantes y todos los involucrados en estos proyectos.

Fortalecimiento en regiones, enmarcada en las necesidades específicas de cada una de las subregiones de Antioquia.

- Investigación:

Trabajar porque se defina un horizonte claro en los procesos de investigación de la Facultad, donde se brinden los escenarios para que los grupos y todo el sistema de ciencia y tecnología institucional pueda seguir avanzando y se respalden las iniciativas que promuevan la investigación y la integración entre los grupos de investigación en procura de la excelencia académica, y que no se vean afectadas por trámites administrativos que lo que hacen es entorpecer estos procesos.

Trabajar por el acuerdo de estímulos a los investigadores por su participación en proyectos, además de garantizar que los recursos que se generen en los proyectos retornen a la facultad y los grupos de investigación, con el propósito de realizar reinversión.

Todo lo anterior contribuye a realizar un trabajo entorno a la Acreditación Institucional, teniendo como punto de partida la generación de una cultura de autoevaluación desde la Facultad, que lleve realmente a identificar cuáles son las fortalezas y debilidades, y a definir con criterio los planes de mejoramiento de cada programa académico adscrito a ella.

La acreditación no se logra sin el compromiso de todos los actores de la Facultad de Ciencias Agrarias, y es allí donde los docentes, como académicos, debemos hacer un aporte significativo y el primer paso es recuperar nuestro papel como docentes y en mi representación me comprometo a apalancar proactivamente este proceso con las iniciativas propuestas en este documento, para de esta forma contribuir a la visibilización de la Facultad y del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid como un digno representante de la educación pública de alta calidad.



POLITÉCNICO COLOMBIANO
JAIME ISAZA CADAVID



Fraternalmente y con vocación de servicio;

CARLOS ALBERTO CHICA SALGADO
Docente Asociado - Investigador Junior Colciencias